

¡Deleite musical! Destacan alumnos en ‘El Violinista en el Tejado’



Fotografía: Juan Pablo Quintana | campus Monterrey

Un espectáculo enérgico ofrecieron los estudiantes que participaron este fin de semana durante el musical estadounidense [“El Violinista en el Tejado”](#), en el **Auditorio Luis Elizondo**.

Con una duración de más de dos horas, los jóvenes se prepararon durante tres meses para presentar la obra que cuenta la historia de un lechero que acepta los términos sobre las elecciones de maridos de sus hijas e intenta preservar su herencia judía.

Luis Franco, director general de la obra y miembro del Departamento de Arte y Cultura del Tec, destacó el compromiso y esfuerzo que los estudiantes pusieron para esta producción.

“Este es un trabajo que lo empezamos desde agosto del año pasado, realmente hemos estado trabajando arduamente tres meses y 15 días”, dijo el director.



width="800" loading="lazy">

Franco, reconoció que los alumnos desempeñaron un gran papel aunque no se dediquen a una carrera de artes escénicas.

“A pesar de que no estudian para una carrera ni de cantante ni de actor, sino tienen sus profesiones muy bien establecidas, son muy comprometidos en su trabajo, demasiado disciplinados y con mucho talento”, comentó Franco.

“Cuando reúnes un grupo con esas cualidades te facilitan la existencia y el montaje de un proyecto tan complicado como hacer un musical”, expresó.

Para el equipo de la obra del “Violinista en el Tejado” uno de los retos más grandes fue lograr el entendimiento de los personajes y la historia tomando en cuenta la edad de los actores.

*“El mayor obstáculo es hacerles entender el contenido de lo que se habla en este musical. Si viste a **Tevye**, es un muchacho que tiene apenas 20 años y está interpretando a un hombre de 40 y tantos años”, mencionó.*

“Lograrlo no fue de la noche a la mañana, fue muchos ensayos, yo creo que ese es el reto más complicado”, agregó.



width="720" loading="lazy">

La gran respuesta por parte del público durante el pasado fin de semana fue satisfactoria para quienes participan en esta obra, que se estrenó por primera vez en **Broadway** en el año de 1964, con música de **Jerry Bock**, letra de **Sheldon Harnick**, y libreto de **Joseph Stein**.

“Estuvo lleno, para nosotros fue muy bonito porque para esto trabajamos, para esto nos esforzamos durante todo este tiempo a diario, cada quien en su disciplina, cada uno trabajando arduamente”, destacó el director.

La obra tendrá **tres presentaciones más** durante febrero: el viernes 21 a las 20:30 horas, y el sábado 22 y domingo 23 a las 18:00 horas.

El “Violinista en el tejado” es un musical basado novela del escritor ruso **Sholem Aleijem**, que ganó nueve premios [Tony](#) en su año de estreno.

También se adaptó a una película en 1971 y fue nominada a ocho premios Oscar, de los cuales ganó tres.

Podrás conseguir tus boletos a través de la taquilla del Auditorio o en el portal de Ticketmaster.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: